

### 進級、進学の時期になりました♪

新学期が始まるまでの春休み期間も元気に過ごし、新しい生活に備えましょう♪

### 4月行事のお知らせ

- ・2日進級、進学お祝い会・9日花見
- ・23日船上山少年の家・30日図書館

## サントピア公園で遊びました

2月12日(土)

さかいみなと 境港にあるサントピア公園で遊びました! チームを作り1~10までの札を取りに行くレクリエーション遊びを行いました後はボールを使って

PK対決! 二人でキーパーになるなど作戦を考えて友達の蹴るボールを止めたり思いきり蹴る事を楽しみました♪



## おにぎり作りをしました

2月19日(土)

久しぶりのおにぎりクッキング! 前回はお米が足りない位お子さんの食欲が旺盛で、今回は量を増やして作りました♪ そばろに鮭フレーク、海苔やツナマヨなど色々な具材を選んて自分好みのおにぎりを作ることが出来ました♪ 準備したお米も全て食べきり満腹な表情のお子さん達でした。「ホットケーキが作りたい」「ハンバーガー作りがしたい!」とリクエストもあり、次のクッキングに期待しているようです☆



# スマートフォンの安全講習を行いました

2月26日(土)

LINEやTwitterなどSNSが普及し、身近な人だけでなく顔も知らない人とネットの中でゲームも出来る時代になりました。正しい知識や方法の元使用していく事が出来るよう、警察署の方をお招きしてSNSの危険性についてお話しを聞きました。各SNSに年齢制限がある事や課金によるトラブルなど色々なお話しを聞く事ができ、家族でルールを話し合う事。フィルタリングや見守りの大切さ。決めたルールを守る事の3つを大切にするとのお話しを集中して聞く事が出来ました。



オンラインゲームやゲーム依存についても話をききました。

# 創作遊びをしました

2月26日(土)



今回の創作遊びではスクラッチアートという作品作りに挑戦しました。クレヨンを使い紙全面に色を塗った上から黒で塗りつぶし、割りばしやつまようじを使い削って元々塗っていた色を出して花火のような絵を描く事の出来る絵画方法です。全面に塗る集中力が必要な遊びでしたが、お子さん達は最後まで塗り続け、カラフルな作品を仕上げる事が出来ていました。紙のサイズが大きくなる程作るまでに時間もかかるのですが、最近では書店にスクラッチアートの本もあるので興味がある方は是非購入してみてください。



進学:進級おめでとうございます。2日はお祝い会をします。自分の名刺作りをしようと思っています。新しいクラスで友達を作るのにも使えますよ！新しい環境に慣れるのも大変ですが、家でお気づきの点などあれば、お知らせください。

2020/3/30



ホームページQRコード

こどもデイサービス

わこら  
皆生通り

